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第３回公安委員会定例会開催状況

１ 開催日時

令和６年２月１日（木）13時00分～16時55分

２ 決裁事項

(1) 免許の取消し等

警察本部から、免許の取消し事案及び欠格期間等の処分について報告を受け、決裁した。

(2) 苦情の受理

警察本部から、苦情の受理について報告を受け、決裁した。

(3) 公安委員会規則の一部改正

警察本部から、公安委員会規則の一部改正について報告を受け、決裁した。

(4) 警察職員の援助要求

警察本部から、警察職員の援助要求について報告を受け、決裁した。

３ 報告事項

(1) 令和５年中の公文書及び保有個人情報の開示請求状況

警察本部から、

○ 公文書の開示請求は135件受理して前年比50件の増加、保有個人情報の開示請求は

158件受理して前年比29件増加した。

○ 公文書は、建設工事等関係、懲戒等処分関係、信号現示表等が多くを占めた。

○ 保有個人情報は、相談受理票、ストーカー・ＤＶ等事案対応票、110番指令・署指令

処理票等が多くを占めた。

○ 開示決定の状況は、公文書80件について全部開示、48件を一部開示し、保有個人情

報４件について全部開示、145件を一部開示した。

旨の報告を受けた。

委員が、

「警察が取り扱う情報は捜査に関するものや秘匿性の高い個人情報が含まれているた

め、取扱いには十分な注意を払う必要はあるが、透明性を求める県民の声に応えてい

くスタンスは失わないでいただきたい。」

旨を発言した。

(2) 令和５年度各種監察実施状況（令和５年10～12月）
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警察本部から、

○ 令和５年９月から11月までの間における総合監察は、９月に６警察署、10月から11

月に16警察署の全22警察署で実施した。

○ 好事例では、幹部が一方的に指示をするだけではなく、職員に自ら考えさせるよう

非違事案防止に係る各種具体的な事例に基づいた小集団検討会を実施したものが挙げ

られる。

○ 主な指摘事項等では、一部の警察署において外部記録媒体に警察情報の画像データ

が残存している状況が認められたことが挙げられる。

○ 「給与関係業務」について本部11所属及び16警察署を対象に、「宿日直勤務態勢の確

立等と各種事故防止」について９警察署を対象に、「交番・駐在所」について24交番及

び35駐在所を対象にそれぞれ随時監察を実施した。

○ 指摘事項等については、いずれも改善措置を講じさせるとともに、再発防止を指示

した。

旨の報告を受けた。

委員が、

「非違事案防止のためには、職員一人ひとりに規範意識を持たせるとともに、危機意

識を持って監察を実施することが重要なので、今後も、しっかりと取り組んでいただ

きたい。」

旨を発言した。

(3) 令和５年年間功労警察職員（ＭＶＰ）表彰受賞者の決定

警察本部から、

○ 年間功労警察職員（ＭＶＰ）表彰は、警部補、同相当職以下の警察職員を対象に年

間を通じて抜群の功労を収めた者に警察本部長賞詞を与えるもので、毎年、地域部か

ら３人、その他の部から１人ずつを表彰し、令和５年の表彰受賞者は警察官８人であ

る。

○ 表彰式は、２月８日（木）に警察本部長室で行う予定である。

旨の報告を受けた。

委員が、

「表彰者を決める際に不満が大きくならないような基準を設けて、職員の誰もが頑張

ろうという気持ちになれるような制度にしていただきたい。」

旨を発言した。

(4) 自転車鍵かけコンテストの開催結果

警察本部から、

○ 県警察では、中・高校生の自転車盗に対する防犯意識の高揚を図るとともに、自転

車盗の発生しにくい環境づくりを促進するため、平成27年度から自転車の施錠率を競

う「自転車鍵かけコンテスト」を開催しており、今年度は最多となる194校が参加した。

○ 本年度は、９月１日から11月30日までの間、応募があった県内の中学校133校、高等

学校59校、義務教育学校１校、中等教育学校１校を対象に開催し、この度、成績優秀

校を決定した。

○ 参加校を自転車登録台数別に３部に分類し、各部における施錠率が上位１割以内の
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学校に知事表彰、前年に比べて施錠率が著しく改善された学校及び優れたスローガン

を創作した学校に生活安全部長表彰を授与する。

○ 今回、初めて全参加校に対してアンケート調査を実施したところ

・ 家庭で施錠が習慣化されておらず、コンテストが良い刺激になった

・ 学校でも引き続きコンテストを実施したい

等の声があった。

旨の報告を受けた。

委員が、

「参加率がどんどん伸びていることは大変素晴らしいことで、参加率が77％と高くな

っているのは、皆さんにコンテストの意義があると認められてきた結果だと思う。」

旨を発言した。

(5) 人事案件

警察本部から、人事案件について報告を受けた。

(6) 令和５年度岡山県警察拳銃射撃競技大会の開催概要

警察本部から、令和５年度岡山県警察拳銃射撃競技大会の開催概要について報告を受けた。

(7) ストーカー規制法に基づく禁止命令等

警察本部から、ストーカー規制法に基づく禁止命令等について報告を受けた。

(8) 令和５年中の岡山市治安概況

警察本部から、令和５年中の岡山市治安概況について報告を受けた。

４ 次回公安委員会

令和６年２月８日（木）13時00分から開催予定


